

08/11/2022 Vpe: 601 € Vpe pág: 2.391 € Vpe portada: 3.094 €

Audiencia: 19.274 Tirada: 6.698 Difusión: 5.507 Ocupación: 25,12% Sección: LOCAL Frecuencia: DIARIO Ámbito: PRENSA DIARIA Sector: INFORMACION GENERAL



Pág: 11

PRESENTACIÓN DE LA SEGUNDA CONVOCATORIA

La Jaume I impulsa grupos de innovación entre el alumnado

La primera edición suma para poder optar a ayudas económás de 90 estudiantes de 12 títulos en tres equipos

C. TOMÁS

La Universitat Jaume I (UJI) presentó ayer la segunda edición de UJI-Lab Innovació, dirigido a impulsar proyectos innovadores de equipos multidisciplinares liderados por estudiantes de grado o máster. El vicerrector, David Cabedo, informó de que el programa permanecerá abierto todo el curso, si bien

micas, de acuerdo a las bases, los grupos deberán estar inscritos antes del próximo 20 de diciembre.

María Luisa Flor explicó que la primera edición ha contado con tres equipos integrados por más de 90 estudiantes de 12 titulaciones que han participado en dos competiciones internacionales y dos nacionales, y están preparándose para certámenes en 2023 y 2024. Los *teams* son UJI Motor Sport, orientado a crear un monoplaza; UJI Hand, que diseña prótesis de mano fabricadas mediante

impresión en 3D; y UJI Electric Racing Team, centrado en diseñar una moto. Además, está en proceso de creación UJI Robotics Team. Estos cuatro prevén que sigan la próxima edición. Aunque los alumnos de la Escola Superior son los más implicados, Flor destacó la importancia de la colaboración entre centros, animando a presentar proyectos de índole social. La primera edición, que contó con el patrocinio de la Conselleria de Innovación, contó con 35.000 euros de fondos iniciales. La UJI captó dos ayudas de 9.000 euros. ≡



Presentación ayer de UJILab Innovació, en el rectorado de la Jaume I.